

Le 11 novembre 1918

DES CANONS ALLEMANDS SUR LA PLACE DE L'OPERA ET LES BOULEVARDS



Source : l'album de la guerre 1914-1919. © L'illustration

POURQUOI LE 11 NOVEMBRE FAIT-IL PARTIE DE NOS FETES NATIONALES ?

Ce jour-là, on a mis fin à une guerre sanglante qui durait depuis 4 ans.

On a annoncé à la radio, par téléphone ou par télégramme dans les deux camps que les combats cesseraient sur le front le 11 novembre à 11 heures. C'est le cessez-le-feu.

La fin des combats est annoncée dans tout le pays par des cloches et des sonneries de clairons.

Le 11 novembre 1918, un armistice (accord) est signé entre les généraux allemands et français dans un wagon-restaurant dans la forêt de Compiègne (Rethondes)

Cette guerre a été meurtrière : elle a causé la mort de près de 1 315 000 soldats français.

Un monument aux morts a été érigé dans chaque ville et village français pour se souvenir de tous ceux qui sont morts pour la liberté.

Le 11 novembre, nous nous rappelons du courage et des sacrifices qu'ont faits de nombreux soldats qui ont participé à cette guerre meurtrière pendant 4 longues années.

Source : <http://www.cheminsdememoire.gouv.fr/page/affichecitoyennete.php?idCitoyen=1&idLang=fr>